

Kapolres Pekalongan Apresiasi Warga Kesesi Yang Antusias Ikut Vaksinasi

Edi Purwanto - PEKALONGAN.INDONESIASATU.ID

Dec 1, 2021 - 14:44



Pekalongan - Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H.,S.I.K.,M.H., bersama Pejabat Utama Polres Pekalongan melakukan pengecekan vaksinasi di beberapa wilayah di Kab. Pekalongan yakni di Kecamatan Kesesi.

Terlihat animo masyarakat untuk mengikuti kegiatan vaksin cukup tinggi. Bahkan peserta yang datang melebihi target yang ditetapkan, hal itu disampaikan Kapolres Pekalongan AKBP Dr. Arief Fajar Satria, S.H.,S.I.K.,M.H., Rabu

(1/12/2021) .

AKBP Arief menilai tingginya animo masyarakat untuk menjalani vaksin ini, sudah membuktikan mulai tingginya kesadaran masyarakat untuk memutus mata rantai penyebaran virus Corona.

“Saya rasa banyaknya warga yang datang dan mendaftar ini, menjadi bukti bahwa masyarakat sudah sangat sadar, begitu pentingnya memutus mata rantai penularan virus Corona ini,” imbuhnya.

Pihaknya pun menambahkan , dalam pelaksanaan vaksinasi massal ini penyelenggara juga memberlakukan protokol kesehatan yang ketat. Setiap warga yang datang wajib memakai masker dan menjaga jarak. Mereka juga terlebih dulu harus mencuci tangan, sebelum memasuki ruangan.

Di tempat itu juga ada petugas yang memeriksa suhu tubuh dan memberikan hand sanitizer kepada para peserta vaksinasi. Dia berharap dengan vaksinasi yang digelar ini, nantinya dapat membantu mempercepat program vaksinasi yang di lakukan pemerintah, dalam upaya menekan penyebaran Covid-19, Khususnya di wilayah Kabupaten Pekalongan.

“Kami harap seluruh masyarakat berperan aktif dalam upaya pemerintah menekan penyebaran Covid-19 ini, selain menjalankan Protokol kesehatan dengan baik laksanakan juga Vaksinasi Covid-19,” ujarnya.

Untuk itu, pihaknya mengajak semua masyarakat yang belum vaksin untuk mengikuti program vaksinasi Covid-19.

Menurunya, vaksin Covid-19 sangat dibutuhkan untuk mendorong terbentuknya kekebalan komunal. Sehingga apabila ketika terinfeksi pun, penderita akan mengalami gejala lebih ringan, dibandingkan jika tidak divaksin.

Namun demikian, AKBP Arief pun mengingatkan walaupun sudah di vaksin, masyarakat tetap perlu menerapkan protokol kesehatan dengan selalu memakai masker, menjaga jarak, menghindari kerumunan, mencuci tangan dengan menggunakan sabun, dan mengurangi mobilitas.